第31回われは海の子黒潮の子「浦田遠泳大会」

泳力向上を目指して,放課後の遠泳練習に懸命に取り組んだ3年生以上の子供たち。その成果を発 揮する場として、5・6年生が浦田遠泳大会に出場しました。

この日は絶好のコンディションで,子供たちや伴泳者は笑顔でスタートしていきました。水深があり, 泳ぎ始めると足がつかない状況となりましたが、すぐにペースをつかみ、余裕の表情で泳ぐ子供たちの 姿はとても頼もしかったです。「エイが泳いでいるよ!」「水中の深いところにカメラマンがいるよ!」と 周りの様子を楽しみながらすいすいと泳いでいきました。海岸で安城の応援旗を振ってくださっていた 方々からのエネルギーももらいながら、参加者全員が無事完泳することができました。

この日の経験は、子供たちにとってかけがえのない思い出になったことと思います。大会当日まで、 保護者の皆様にたくさんの御支援、御協力をいただき、ありがとうございました。



スタートの場面です。気合を入れて泳ぎ 力強い泳ぎですいすいと進んでいきます。 始めました。





完泳した子供たちが一人一人感想 を発表していきました。

カシミアクラブの活動が充実しています!

- ☆ **カシミアキャンプ** 2年ぶりに実施することができたカシミアキャンプ。今年のプログラムは、海 水浴やバーベキュー, すいかわり, 花火, キャンプファイヤーなど, 夏休みならではの活動が行われま した。この日は、中学生がリーダーシップを発揮して全体をまとめてくれたり、普段は県外にいらっし ゃる「しおさい親子留学生」のお父さん方が参加してくださったりと、子供から大人までみんなで楽し く活動できました。
- ☆ 鉄砲まつり「子供みこし」出場 子供みこしの順番は、なんとトップバッターでした。インパクト のあるパフォーマンスを目指して,みこしの制作や振り付けの練習を進めてきました。迎えた本番当 日。笛の合図に「わっしょい!」の掛け声を合わせながら、笑顔で市街地を練り歩いていきます。アッ プテンポなリズムのおはら節も踊り、会場を盛り上げることができました。

また、みんなで頑張った子供みこしが「2位」を受賞することができ、表彰式では市長から賞状もい ただくことができました。まさに、安城校区の勢いを感じることができた一日でした。









カシミアキャンプの様子

子供みこしの様子

全国学力学習状況調査結果

	本校	県	全国		本校	県	全国
国語	79	67	67.2	算数	94	61	62.5

国語・算数ともに全国・県を上回る結果となりました。本 校の課題を踏まえながら、今後も更なる学力向上を目指 して、以下の取組等を継続して行っていきます。

- 自分の考えを,根拠に基づいて論理的に説明させる活 動やノート指導の充実(思考の跡を残すノート作り)
- 読解力の向上を目指した取組(1単位時間での音読活 動の重視,辞典の日常的な活用,読解テクニックの指導)
- 算数科において,公式を覚えさせるだけでなく,公式 の根拠となる考えを理解させる授業構成

【9月の主な行事予定】

|日(金) 2学期始業式 心の教育の日 いじめ問題を考える週間

朝の登校指導(~5日)

- 2日(土) PTA 奉仕作業(予備日3日)
- 9日(土) 土曜授業 集団下校
- 12日(火) 運動会予行練習
- 14日(木) 移動図書館車
- 15日(金) 運動会準備
- 17日(日) 運動会
- 18日(月) 敬老の日
- 22日(金) 運動会振替休日
- 23日(土) 秋分の日